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№ 18

この会報は、地球環境保全に考慮し再生紙を使用しています。

１．例　会………〈司会：プログラム委員会〉
　12：28	 １．チャイム

　12：30	 ２．点　鐘 ……〈副会長〉

	 ３．開会宣言

	 ４．国歌斉唱

	 ５．ロータリーソング斉唱……奉仕の理想

	 ６．講師・ゲスト並びにビジター紹介

	 ７．食　事

　12：45	 ８．副会長挨拶並びに副会長報告

	 ９．お祝い

（誕生日祝・結婚記念日祝・入会記念日祝）

	 10．幹事報告

	 11．出席報告

	 12．委員会報告

	 13．ニコニコボックス報告

	 14．次週並びに次々週のプログラムの予告

	 　（12／10）……クラブ総会

	 　　　　　　　	次年度理事役員選出

	 　（12／20）……

	 　　　クリスマス家族会

（フェローシップ委員会）

	 　　　18：00 ～名古屋マリオットアソシアホテル

	 　　　※12月17日㈪の例会変更分です。

　13：00　15．本日のプログラム

	 　　新入会員アワー

	 　　　安藤順太朗	会員

	 　　　林　　孝敏	会員

	 16．謝　辞

	 17．点　鐘……〈副会長〉

	 18．閉会宣言

　13：30	 19．散　会

出 席

会員総数　97名　　出席免除　26名

出席義務者＋免除者の内例会出席者　89名

欠　席　10名　　出席率　88.76％

前々回（11／19）の修正出席率 100％

副 会 長 報 告

１）先週卓話をして頂きました東海テレビの杉田様よ

り、12月22日にアイリスにて開催される、三田佳子

さん主演の「九十歳、何がめでたい」にロータリー

メンバー及び家族をご招待頂きました。

２）西三河分区事務局より、先日のガバナー補佐杯参

加のお礼状が届きました。多数のメンバーにご参加

頂きありがとうございました。

幹 事 報 告

１）本日例会終了後に、第２回次期理事・役員候補者

指名委員会を特別会議室にて開催させて頂きます。

委 員 会 報 告

●65周年実行委員会

１）65周年記念事業のめざましクラシックスのチケッ

ト250枚を会員用として用意してあります。ご家族

を含め必要枚数を確認させて頂きます。

副会長あいさつ

室殿　　豊

　【NHK放送「チコちゃんに叱ら

れる」の舞台裏】

　今、NHKで放送中の「チコちゃ

んに叱られる」が大変な人気で視聴

率も高く、番組の着ぐるみのキャラ

クター「チコちゃん」は年末の紅白

出場が決まったようです。

　５才の女の子が、お笑いタレントの岡村隆史や有名芸
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能人に質問し、上手く答えられないと「ぼ～と生きてる

じゃないよ」と顔を真っ赤にして叫ぶ場面が視聴者には

面白く、痛快で、高い視聴率を保っているようです。

　先日、この番組の製作指揮をしている、NHKの水高

さんの話を聞く機会があったので、番組の裏話を、一部

をご紹介したいと思います。

　チコちゃんは着ぐるみのキャラクターですが、声は吉

本のお笑いタレントの木村祐一で、ボイスチャンジャー

を使って、甲高い女の子の声にしているようです。

　番組でのやり取りは、事前打ち合わせなしのぶっつけ

本番で、ネタを考えるディレクターは10人、常時100問

のネタから、１問１ディレクターでネタを絞り込むそう

です。

　ネタはスマホで調べてもすぐわからないようなものに

絞り、NHKの情報網を使って調べ上げています。

　以外な答えが多く驚きますが、

＊	「高齢者をシルバーと呼ぶのは」JRが高齢者などの

優先席に、シルバーシートと名付けたため（英語では、

高齢者をシニアと呼ぶのが一般的ですが）

＊	「プールで眼が赤くなるのは」誰かがおしっこをして

いて、おしっこのアンモニアと塩素が反応するため、

など意外性の多いものが多くありますが、絶対的な自

信のないものもあり、「諸説ありますが」とコメント

するケースが多くあるようです。いずれにしても思い

もよらない解答に驚かされたり、有名芸能人が５才の

女の子にタジタジにされるのは、見ていて大変痛快で

すので、皆さんも是非、「チコちゃんに叱られる」を

ご覧になることをお勧めします。

　ただし、テレビの前で、ぼ～としていると、チコちゃ

んに「ぼ～と生きてるんじゃないよ」とテレビの向こう

から叱られますよ。

金婚式のお祝い

小林　祥浩	会員

お 祝 い

12月の会員の誕生日…杉山欣輝、杉浦世志朗、加藤繁則、

藤井邦彦、中川耕児会員。

配偶者の誕生日…盛田俊子（豊一）、鈴木千春（豊）、吉
原梅世（孝彦）、内藤多香子（昇）、磯部明子（一智）

宮地奈々美（秀将）様。

結婚記念日…小林祥浩、久米博明、玉川愛朗、磯部一智、

田上武会員。

12月度入会記念日…池田憲司、内藤耕造、久米博明、小

川耕示、角谷広高、霜出倶弘、深谷嘉英、磯部一智、

加藤正則、磯部浩平、玉川愛朗会員。

新入会員アワー

安藤順太朗	会員

　みなさま、こんにちは。

　本年５月に杉浦世志朗様のご紹介

で入会しました野村證券の安藤	順

太朗と申します。

　伝統と格式のある刈谷ロータリー

クラブに入会させていただき、あり

がとうございます。

　簡単ではございますが、自己紹介させていただきます。

　私は1978年、福岡県大野城市で生まれ現在40歳です。

小学・中学・高校・大学を通じてバスケットボール部に

所属しておりました。2001年に野村證券入社後は熊本（３

年）・豊田（４年）・東京（４年）・長野（２年）・千葉県

柏市（２年）と各地を転々としております。現在は妻・

子供（中２・小６）を千葉県浦安市に残し単身刈谷市野

田町に居を構えております。

　大学時代は九州大学体育会バスケットボール部の部長

を務めておりました。我が部は非常に部費が少なく、遠

征費は部員実費でした。しかも遠征時の飲食代は全て４

年生が負担するという伝統がありました。後輩たちの飲

食代を含む遠征費を稼ぐためアルバイトをしなければな

らないのですが、平日は朝から夕方まで大学の講義、夕

方から夜９時までは部活動してましたので結局アルバイ

トは深夜から朝までという日が週３回ほどとなり、過労

の診断を受けるほど肉体を駆使しました。また九州の体

育会でございますのでアルコールについてもしっかりと

鍛えていただけました。

　このような学生生活を経て2001年野村證券に入社しま

した。日本屈指の体育会系企業である野村證券でも肉体

と肝臓を駆使し、本年４月刈谷支店長として刈谷の皆様

にお世話になることになりました。

　野村證券刈谷支店は開設12年と野村證券の中では歴史

の浅い支店となります。現在は総勢22名で資産運用コン

サルティングを軸に相続・事業承継対策など幅広くお客

様のお悩み解決出来る金融機関を目指して日々邁進して

おります。

　以上、若輩者でございますが、ご指導・ご鞭撻の程よ

ろしくお願い申し上げます。
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新入会員アワー

林　　孝敏	会員

　本日はこのようなお時間を設けて

頂き有難うございます。

　改めまして、この６月より入会を

させて頂きました、林です。

　この、伝統と格式の刈谷ロータ

リークラブで皆さんとご一緒出来る

ことを改めて感謝を申し上げます。

　まずは、私の略歴からご説明します。

　生まれは、埼玉県上尾市、父母は福井出身。

　地元上尾市は過去野球で名を馳せた市です。またご存

知の方もいらっしゃるかもしれませんが、旧社名、日産

ディーゼルという会社がありバスやトラックを主に生産

をする日産系の自動車メーカーが近くにありました。

　大学は先日の永利さんと、内藤昇先輩、そして鈴木会

長と同じ早稲田になります。

　中学・高校も質実剛健、バンカラな学校だったので自

然と選びました。

　そして、大学を経て、三井住友銀行、当時はさくら銀

行、に入社。

　入社後の業務経験ですが、社会人人生の大半を人事部

で過ごして来ました。

　人事部で人材育成を担当している時代には、本への著

作もさせて頂きました。働き甲斐がある会社を目指し、

若手を効果的に育成する仕組みを考えたものです。

　グローバル人材や、次世代経営人材の育成のプロジェ

クトに携わった際ですが、トヨタ自動車の本社にお邪魔

して、色々とお話を伺ったのを印象深く覚えています。

　最後に家族と、趣味の話を少々させて頂きます。

　妻と、高校２年生の娘と、小学６年生の息子がおりま

して、妻の両親の実家が、名古屋と浜松であった事から、

東海エリアには良く伺っておりました。

　次は趣味ですが、一番は日曜大工でして、自宅を建て

た際に、ちょっとした庭の造作は自分でやるようになっ

たのが切っ掛けでしたが、その後、ウッドデッキを皮切

りに、バーベキュー炉、パーゴラ、机、椅子、花壇に物

置と、機材を購入しては作っております。

　これからも、皆さんにお世話になりながら、少しでも

ロータリアンとして、この伝統と格式の刈谷に貢献をし

て参る所存です。今後とものご指導宜しくお願いいたし

ます。


